



Der Orden FÜR NAIROBI-Kenia

Die Barmherzigen Brüder in Afrika. Die erste Niederlassung der Barmherzigen Brüder auf afrikanischem Boden wurde 1681 in Mozambique errichtet und dauerte bis zum Dekret im Mai 1834, mit dem der Orden in den Mutterländern (Spanien und Portugal) aufgelöst wurde. Erst im Jahre 1960 kehrten die Brüder erneut auf den afrikanischen Kontinent zurück. Nach Kenia kamen sie erst 2001.

In dem Bestreben, angemessen für ihre Sendung gerüstet zu sein und all denen zu helfen, „die Hunger und Durst leiden; denen Kleider, Medikamente und Unterkunft fehlen; die von Drangsalen und Krankheit heimgesucht werden“ (Konst. 23,) haben die Brüder beschlossen, die Kandidaten nach der zweijährigen Ausbildung im Noviziat in Lome (Togo), in ein gemeinsames Scholastikat in Nairobi (Kenia) zu geben, wo sie im Anschluss an das Scholastikat noch zwei weitere Ausbildungsjahre lang das TANGARA COLLEGE an der Katholischen Universität Ostafrikas zum Studium der Theologie und des Ordenslebens besuchen sollen.

Der Orden der Barmherzigen Brüder in Afrika hat immer mehr Berufungen, weshalb er sich von Anfang an dort stets mit einem besonderen Augenmerk dem Thema der Grund- und Weiterbildung der Kandidaten gewidmet hat. Eine besondere Herausforderung liegt in einem fachlichen, professionellen, verantwortlichen sowie in authentisch religiöser, spiritueller und charismatischer Weise durchgeführten Dienst an den Armen und Kranken, so wie es unsere Weihe in der Kirche von uns verlangt, kurz in der Evangelisierung der Völker.



So fern,
so nah



BENÖTIGT WERDEN: 600.000 €

Das Projekt: Bildungszentrum

Das jetzige Haus, das die Brüder in Nairobi haben, ist gepachtet, inzwischen aber zu klein und unpraktisch geworden. Gegenwärtig leben dort an die 20 Brüder. Für das Jahr 2009-2010, werden voraussichtlich 4 Brüder den Kurs des zweiten Jahres absolvieren und 12 den des ersten Jahres. Dazu kommen der Ausbilder und ein weiterer Bruder, der ihnen dabei hilft.

Es gibt kein anderes Wohnhaus, das die notwendigen Voraussetzungen erfüllt, da wir momentan 50 Brüder haben, die die zweite Etappe der Grundausbildung absolvieren (von der zeitlichen bis zur feierlichen Profess) und im Alter von 22 bis 32 Jahren sind.

Wir benötigen einen einfachen, anspruchslosen aber angemessenen Ort, der genug Raum für persönliches Gebet, Studium, Freizeit und manchmal auch Gruppenarbeit bietet, damit die Brüder eine ganzheitliche, solide und professionelle Ausbildung erhalten, die sie zu einem Leben als Barmherzige Brüder befähigt.

Vor diesem Hintergrund wurde zwischenzeitlich ein geeignetes Grundstück erworben, auf dem ein Haus für die Brüder aus Togo, Benin, Senegal, Mozambique, Sierra Leona, Liberia, Sambia, Malawi, Ghana, Kamerun und Kenia errichtet werden soll, die ihr Noviziat in Lomé (Togo) abschließen und ihre Grundausbildung hier fortsetzen sollen.

UFFICIO MISSIONI E COOPERAZIONE
INTERNAZIONALE

Ordine Ospedaliero di S. Giovanni di Dio
Via della Nocetta, 263 *00164ROMA (Italia)
E-mail: cooperazione@ohsjd.org

Spendenkonto: Curia Generalizia Fatebenefratelli. Intesa Sanpaolo-AG.4825-Roma
C.C. 056239740181 ABI 03069, CAB 05069,
CIN V IBAN IT05 V030 6905 0690 5623 9740
181 SWIFT BCITITMM700



So fern,
so nah

